
【平成３０年度 第３回 男女共同参画懇話会議事要旨】

日 時  平成３０年１２月２１日（金）１０：００～１１：００

場 所  市役所 本館３階 会議室３Ｂ

出席者  委 員…青木、緒方、河合、斎藤、佐藤、三輪、望月

      事務局…馬場課長、杉本補佐、加藤係長、森田

傍聴者  ０名

１． あいさつ

会長より挨拶

２． 議題 

（１）男女共同参画フェスタについて（事務局から説明） 

 ○当日の運営・役割について説明 

・当日の出席は、望月会長、三輪委員、緒方委員、斉藤委員の４名 

  望月会長→司会 三輪委員→表彰補助 緒方委員、斉藤委員→受付 

・１１：４５分までに集合する 

 ○整理券について 

・現在２００枚残っている。 

  ⇒知り合いの方で行けそうな方に配布してもらう。 

  ⇒町内回覧、学校で配布等、引き続きＰＲしていく。 

○当日、雪が降ったときの対応はどうするか。 

・遅れてでも開催する予定。 

（２）次年度の取り組み（川柳・標語）について（事務局から説明） 

○今年度の男女共同参画川柳・標語応募数に訂正があったので説明 

・沓掛中学校の１クラスから提出漏れがあった。

○今後の募集について

・通年募集とし、毎年７月末を締め切りとすることで了承をもらう。

・個別で学校に回収に行くのではなく、学校に回収箱を置いてもらってはどうか。

・校長によって対応が異なるのは良くないので、統一したほうが良い。

・朝会で言ってもらうのはどうか。

・事務局や委員で学校に配布→回収→参加賞配布するのも検討中。

・学校で配布だけはお願いしたい。

・生涯学習課の『わくわくニュース』（年３回発行）を使ってはどうか。

・参加賞をなくして、応募用紙をハガキにしてはどうか。

・参加賞や入賞をなくし、最優秀賞だけを豪華にしてはどうか。

・応募用紙を市役所内（市民コーナーや市民課）に設置し、バスを待っている空き時間



や手続きを待っている間に記入してもらうのはどうか。

   →市民協働課に提出してもらい、その場で参加賞と交換するのはどうか。

・参加賞は豊明市でしかもらえない物だと、気持ち的に嬉しいのでは。

・各講座等でアンケートと一緒に配布してはどうか。

○来年度のフェスタについて

・日程は、平成３１年１２月２１日（土）文化会館 小ホール

○アトラクションについて

・公演→映画→劇団の順で行なっている。

・他部署と被らないものが良い。

・『ランドセル俳人』の公演はどうか。

→その場で川柳を書きやすいのでは。

・今年度、２つ公演を行なっているので、公演が続かないほうが良い。

・東郷町で宮沢りえ主演の映画を開催し、年齢層は高めだったが、ほぼ満席だった。

・漫画が原作の映画、もしくは若い人に人気の映画はどうか。

・２年前の映画だと安くなる。

⇒以上を考慮して、来年度のアトラクションについては、映画で決定とする。

・来年度の第１回の懇話会で報告できるように準備を進める。

（３）男女共同参画懇話会委員の継続意思確認について 

   ・望月会長、三輪委員、緒方委員、斉藤委員。青木委員

→継続の意思を確認

・連合愛知東地域協議会

 →引き続き、佐藤委員で連絡を受けている

・青年会議所、文化協会

 →１２月２８日までに連絡をもらう予定

次回開催日について

平成３１年５、６月を予定


